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Bergamo, 16 Febbraio 2022                                                                                                                    
 
 

 

Al Presidente  
del Consiglio Comunale di Bergamo 

 
 

Interrogazione a risposta scritta 
 
 

CONSIDERATO 
che 

 
Il 22 Ottobre 2018 il Consiglio comunale approvava un ordine del giorno che chiedeva 
all’Amministrazione di provvedere “a una migliore illuminazione di tutta via Maglio del Lotto e in 
particolare della parte della stessa più vicina all'area della Stazione” 
 
Il 5 Febbraio 2020 la stampa locale riportava tra gli interventi programmati dal Comune per 
migliorare l’illuminazione pubblica “nelle prossime settimane” anche via Maglio del Lotto 
 
Ad oggi non risulta realizzato tale intervento 
 
 

 
SI INTERROGA l’amministrazione 

 
 
 
Quali siano inizio e durata previsti per l’intervento di cui sopra 
 
 

 
 
 

Andrea Tremaglia 
                                                                                                                                   Fratelli d'Italia 
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